



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

réfugiés

Question écrite n° 91104

Texte de la question

M. Gilbert Collard interroge M. le ministre de l'intérieur sur le coût de la submersion migratoire qui déferle depuis plusieurs mois sur l'Europe, et en particulier sur la France. Les sommes déboursées en vue d'héberger, de nourrir, de soigner et de distribuer à des étrangers sans droit ni titre mériterait d'être clairement chiffré. Il conviendra bien évidemment d'y intégrer les coûts indirects considérables dans le Calais, comme la mobilisation des forces de police, les pertes de chiffre d'affaires pour les transporteurs et maintenant les indemnités à la suite des violences nocturnes menées par des provocateurs altermondialistes. Il s'interroge sur les répercussions budgétaires de ces flux mal contrôlés.

Données clés

Auteur : [M. Gilbert Collard](#)

Circonscription : Gard (2^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 91104

Rubrique : Étrangers

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 novembre 2015](#), page 8288

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)